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名前
なまえ
：     日付

ひづけ
：     

いろどり L7-A2 
※この教材は、国際交流基金が作成した『いろどり』を元にしています。 

言葉
こ と ば

を 探
さが

しましょう！     

下
した

の リストを 見
み

てください。 

べ こ つ ま つ と 

て つ か れ か ― 

れ ― と い つ す 

び ん て ぞ て た 

れ い ぼ う む ― 

て ん び こ ま に 

ベット
べ っ と

（bed）   冷蔵庫
れ い ぞ う こ

（refrigerator）  

トースター
と ー す た ー

 (toaster)  テレビ
て れ び

(television)  

使って
つか     

（ください）（（Please） use it.） 

  


